



Penser global, agir local :

Réforme du Lycée : du territoire du Mantois au niveau national

Le lycée Blanquer, auto-proclamé Lycée des possibles pour les élèves, sera en réalité celui d'une réduction de l'offre de formation, que ce soit dans la voie générale et technologique, ou bien dans la voie professionnelle.

La réforme du lycée c'est :

- ✓ Une individualisation des parcours ne tenant pas compte de la cohérence des disciplines, et renvoyant les élèves et leurs familles à leur responsabilité quant à leurs choix d'orientation.
- ✓ Une mise en réseau et en concurrence des lycées du bassin pour proposer des spécialités aux élèves « dans un périmètre raisonnable ».
- ✓ Une réduction des grilles horaires disciplinaires, particulièrement dans la voie professionnelle.
- ✓ Des suppressions de postes et de nombreuses mesures de carte scolaire avec une baisse des DHG de 8 à 10 % selon les cas
- ✓ Un calendrier serré qui impose un rythme effréné :
 - o Carte des spécialités arrêtée au niveau académique fin décembre.
 - o Début 2019, les lycées devront choisir entre les spécialités qui seront proposées aux élèves.

Alors que la stratégie du gouvernement consiste à diviser les territoires pour mieux régner, organisons la résistance en pensant tous ensemble les conséquences de la réforme du bassin du Mantois au niveau national. Pour comparer nos informations, coordonner nos actions, partager nos analyses les syndicats de la FSU (SNES/FSU - SNUEP FSU - SNEP FSU) vous proposent de nous retrouver le

MERCREDI 17 OCTOBRE À 17 HEURES

SALLE VOLTAIRE, RUE DE LA FERME À MAGNANVILLE

